

Soirée du 23 janvier Les inscriptions sont ouvertes !



**Nous vous attendons nombreux le vendredi 23 janvier 2026
à 19h à la salle de l'Isarce à Asson
pour cette soirée du début de temporada en compagnie de Dorian.**

Après l'apéritif de bienvenue offert par la peña, Miguel Darrieumerlou, chroniqueur taurin qu'on ne présente plus, nous fera l'amitié d'animer la conférence au cours de laquelle Dorian nous dévoilera ses ambitions et ses espérances pour la temporada 2026.

La conférence sera suivie comme de bien entendu du repas de l'afficion avec au menu une blanquette de veau de la ferme « Canton ».

Afin de faciliter l'organisation de cette soirée
merci de vous inscrire le plus tôt possible.

Cette soirée est ouverte à tous
N'hésitez pas à en parler largement autour de vous !

Soirée de début de temporada à
La Peña Dorian Canton

le vendredi 23 janvier 2026
à 19h à Asson (salle de l'Isarce)



Conférence animée par **Miguel Darrieumerlou**
en présence de **Dorian Canton**

La conférence sera suivie du repas de l'Aficion

Vendredi 23 janvier 2026 à 19h à Asson (salle de l'Isarce)

19h : apéritif béarnais offert par la peña

Conférence animée par **Miguel Darrieumerlou**

Repas de l'aficion : blanquette de veau de la ferme Canton, fromage du pays, dessert,
café.... (vin compris)

Participation (conférence et repas) : 15€

Réservation dès à présent et avant le 17 janvier 2026

tél : 06 80 82 37 81

Communiqué du club taurin d'Arzacq.....



La XIIème Journée Taurine arzacquoise aura lieu le dimanche 22 février 2026 dans les Arènes du Soubestre qui seront à nouveau sous les feux des projecteurs pour ce qui constituera le premier spectacle taurin de la temporada française.

Après le succès arzacquois de la novillada sans picadors 2025, la commission taurine a tout naturellement renouvelé sa confiance à l'élevage salmantin de SEPULVEDA DE YELTES qui aura notamment vu un de ses novillos récompensé d'une vuelta posthume.

En cours d'élaboration, le cartel sera communiqué très prochainement.

Une nouvelle fois, à l'issue de la Fiesta Campera matinale qui permettra de découvrir les élèves de l'Ecole Taurine « Adour Aficion », le Club Taurin d'Arzacq permettra au matador de toros béarnais **Dorian CANTON** de lancer sa saison 2026 en combattant un toro de Soto de la Fuente, élevage que l'afficion française aura l'occasion de découvrir à cette occasion.



Retenez bien cette date !

Comme tous les ans, nous vous donnons rendez-vous à Arzacq le Dimanche 22 février pour la première sortie publique de l'année de Dorian et pour les « trois coups » inauguraux de la temporada française 2026